
Compte rendu des Assemblées Générales
du 1er Octobre 2022

Les  anciens  sont  arrivés  à  partir  de  9h30.  Vers  10  heures,  Madame  Dolet,
Directrice  du  Lycée  et  Monsieur  Vavasseur,  directeur  du  CFPPA,  ont  pris  en
charge  un  groupe  d’une  trentaine  d’anciens  et  anciennes  et  leur  ont  fait
vis iter l ’établissement, ainsi que l’exploitation agricole.

Les 72 présents se sont retrouvés dans l ’amphithéâtre Constant Bergé.

Mme Dolet  accueille  donc  off iciel lement  les  Anciens,  très  heureuse  de  nous
voir.  Il faut dire ici  qu’en tant qu’« organisateurs », nous avons toujours été
très  bien  reçus  par  Mme  Dolet  ou  M.  Vavasseur,  et  souvent,  i l  faut  le
reconnaître à l ’ improviste ! Mais cela redonne du c ?ur, en considérant le peu
de respect et d’ intérêt que nous portait le précédent proviseur.

André  Martinez,  le  Président,  ouvrait  la  séance  générale  en  demandant  une
minute de si lence en souvenir  de la cinquantaine de nos camarades décédés
depuis  l ’ouverture  du  lycée  et  dont  nous  connaissons  les  identités.  Vous
pouvez consulter la l iste dans la rubrique Nécrologie du site internet

 (http://www.ancienslap09.fr/necrologie.html  )
Il  remerciait  aussi  chaleureusement  les  présents  et  excusait  les  49  absents
qui  ont  eu  la  gentil lesse  de  répondre,  malgré  leur  «  non-venue »,  à
l ’ invitation. Vous pouvez consulter les listes sur le site

 (http://www.ancienslap09.fr/l isteag2022.html  )

Le  Président  ouvrait  ensuite  l ’Assemblée  Générale  Extraordinaire.  Cette
Assemblée  fait  suite  à  une  précédente  convocation  pour  le  samedi  3
septembre  2022.  Suite  à  un  problème  technique  dans  l ’envoi  des  mails,
cette  AG  extraordinaire  n’a  pu  se  tenir,  et  comme  son  quorum  n’a  pu  être
atteint,  el le  a  donc  été  convoquée  pour  ce  samedi  1  octobre  2022,  le
quorum n’ayant  alors  pas  besoin  d’être  atteint.  L’ordre  du  jour  porte  sur  la
redéfinition de l’article 1, et sur le changement de nom de l’Amicale.
Article  1er modif icatif  : Après des rencontres et validation avec la Directrice
Mme Dolet  (lycée)  et  le  Directeur  Mr.  Vavasseur  (CFPPA),  nous  avons pensé
mettre en application les articles 1 et 2 qui avaient été modif iés en 2006. En
effet  ouvrir  l ’Amicale  à  toutes  les  personnes  faisant  parties  des
Établissements  Ariège-Pyrénées  (EPLEFPA)  permet  d’avoir  plus  d’échanges
et plus de vie pour l ’Amicale. Ainsi l ’article 1 est redéfini selon cette formule
« L’association  régie  par  la  loi  du  1er  juil let  1901  et  le  décret  du  16  Août
1901 se nommera dorénavant :
Anciens du CFPPA et du Lycée Agricole de Pamiers »   (dite l ’A.C.L.A.P.)
Cette résolution est adoptée à l ’unanimité des membres ici présents.

Le  Président  ferme  l’Assemblée  Extraordinaire  et  ouvre  l ’Assemblée
Ordinaire.  Et  laisse  la  parole  au  trésorier,  Georges  Betirac.  Celui-ci  donne
lecture des comptes de l ’association établie pour l ’année civile 2021. A noter
que cela  établi  en fait  les  comptes  depuis  le  1 e r janvier  2020 pour  cause de
Covid19.  Georges  signale  également  que,  dans  un  souci  de  rassembler  le
maximum d’anciens,  l ’association n’a pas prélevée de cotisations en 2021 et
par décis ion du bureau ne prélèvera pas non plus de cotisations en 2022. Le



rapport  du  trésorier  est  adopté  à  l ’unanimité.  Vous  pouvez  retrouver  les
comptes sur le s ite internet

(http://www.ancienslap09.fr/listeag2022.html   )

Le Président  passe ensuite  la  parole  au Secrétaire,  Jean Lestrade… que l ’on
cherche  !  Et  on  apprend  par  le  téléphone  que  celui-ci  est  victime  d’un
problème  avec  la  montre  (arrêt,  recule  d’une  heure  ?)  d’Olivier  Courthiade
qui devait le récupérer à Bonnac (capitale de l ’Ariège). Ces deux f iniront par
arriver. En retard...

C’est  donc  à  l ’ improviste  que  Patrick  Rieussec  prend  la  parole  et  pour
quelques  infos.  Auparavant,  i l  avait  fait  patienter  les  présents,  qui
attendaient  les  visiteurs  dans  l ’amphithéâtre,  avec  un  fi lm  de  l ’INA  monté
par les élèves sur la création du lycée (vous pouvez revoir ce f i lm sur le site
sous le titre « Présentation du Lycée depuis 1965  »

(http://www.ancienslap09.fr/index.html  )
Il  nous parle en premier l ieu de ses rendez-vous avec le Directeur du CFPPA
au  sujet  de  la  modif ication  de  l ’entité  de  l ’Amicale.  Monsieur  Vavasseur  est
remercié  chaleureusement  de  l ’accueil  et  de  la  faci l ité  à  le  rencontrer.
D’ail leurs par anticipation, 3 ou 4 anciens du CFPPA sont inscrits à cette AG.
Il  nous  présente  ensuite  un  bilan  d’activité  de  recherche  des  anciens.  Ces
travaux de recherche avec la création du site et de la page Facebook avaient
été demandées lors  d’un débat  « houleux » lors  de l ’Assemblée  générale  de
2018.  Nous avons réagi  au bureau dans ce sens,  on regrette  seulement  que
le principal  « réfractaire » à ces actions ne se soit  pas manifesté pour venir
à l ’actuelle AG et oublié de s’y faire excuser. Au niveau du bi lan, nous avons
fait  essentiellement  de  la  recherche  empirique  !  Mais  comme  on  avait  de
bonnes  bases  de  génétique  au  Lycée,  on  peut  arriver  à  faire  des  choses.  Il
faut  remercier  ici  les  gros  contributeurs,  par  exemple  Nadine  avec  les
adresses de quasiment toute sa promo, de Michel avec sa promo, de Florent
avec  sa  promo  récente  de  2020,  etc.  Nous  avons  retrouvé  1152  «  noms  »
avec les années de sortie, avec ou sans adresses. Le lycée, pour des raisons
compréhensibles  l iées  à  la  Loi  CNIL,  ne  pouvant  fournir  de  l istes,  c’est  à
nous  de  nous  «  bouger  »  pour  chercher  des  Anciens  et  Anciennes.  Nous
allons  demander  au Lycée  et  au  CFPPA de pouvoir  intervenir  en  information
sur les classes de terminales afin de récupérer les noms et coordonnées des
élèves  et  leur  offr ir  la  1 è re  adhésion.  Sur  les  1152  noms,  nous  avons  276
adresses  exactes  (223  mails  et  53  adresses  postales).  Il  serait  intéressant
que  ces  adresses  postales  se  transforment  en  mails  (suppression  et  moins
de   timbres  !).  Ce  n’est  pas  dérangeant  dans  la  mesure  où  nous  faisons
environ  cinq  ou  six  courriels  dans  l ’année  (pas  de  pub,  que  de  l ’ info  !).
Ensuite  nous  avons  expédié  412  enveloppes  d’ invitations  (timbrées...  La
Poste ne fait aucun cadeau !). S’ i l  y en a 10 qui sont revenues pour diverses
raisons,  cela  signifie  que  les  402  autres  ont,  à  priori,  atterries  dans  des
boites  aux  lettres.  Libre  à  chacun  de  revenir  vers  nous  pour  valider  ou  pas
les  infos.  Enfin  i l  reste  environ  474  noms  «  inconnus  de  coordonnées  ».
Vous pouvez consulter la l iste par nom ou par année de sortie en suivant le
l ien

http://www.ancienslap09.fr/avisderecherche.html  
Nos 51 camarades décédés ne sont pas pris en compte dans ces calculs , par
contre  nous  al lons  remettre  les  «  Mariés  du  Lycée »  en  individuelles  et
individuels dans le f ichier, pour éviter les  problèmes lors des émargements.



Il est ensuite proposé à l ’assemblée l’élargissement du bureau. Sont ainsi 
cooptés
   - Olivier Courthiade, Promo 1972
   - Michel Fontez, Promo 1981
   - Florent Costeseque-Eychenne, Promo 2020

Outre la validation de l ’Assemblée, la composit ion du bureau n’est pas une
« pièce » fermée et les camarades intéressés peuvent nous rejoindre.
La composition du bureau mis à jour est la suivante :

- Président :   André Martinez
- Trésorier :   Georges Betirac
- Secrétaire :  Jean Lestrade
- Membres :   Florent Costeseque-Eychenne

    Olivier Courthiade
    Jean Louis Delponte
    Jean François Fonquergne
    Michel Fontez
    Patrick Rieussec
    Jean Claude Seguela

Après  cette  régularisation  du  bureau,  le  micro  est  laissé  à  l ’ancien  Bernard
Ressejac,  qui  nous  présente  l ’agence  pour  laquelle  i l  s’est  passionné  «
Désirs  2  rêves  ».  Il  organise  des  voyages  à  travers  la  planète  pour  faire
découvrir  au  monde  agricole  d’autres  agricultures  et  en  même  temps  du
grand tourisme.  L’avantage  est  que  l ’agence  et  Bernard  s’occupe  de  tout  et
tout est compris  dans le prix.  Voici  ses coordonnées au cas où un groupe se
forme et veut profiter de ses services

Agence Désirs 2 Rêves - bernard.ressejac@desirs2reves.com
tél : +33 (0)6 88 20 70 66.

De notre  côté,  nous  allons  en  discuter  en bureau,  et  nous  vous  reviendrons
pour vous donner la position des Anciens à ce sujet.

L’AG se poursuit avec la lecture de trois messages qui nous ont été adressés
avant  la  réunion,  i ls  émanent  de  Jacques  Bocchese  (ancien  professeur  de
sports)  qui  a  toujours  été  à  nos  côtés,  de  José  Gonzales  (ancien  élève)  et
Michel  Quaglino  (ancien  professeur  de  zootechnie).  Olivier  Courthiade  nous
avait  proposé  un  petit  fi lm  de  5  minutes  sur  sa  Ferme  de  Méras  à  Nescus.
C’est un beau document sur 45 ans de vie,  non pas d’un i l luminé, mais  d’un
garçon  qui  a  fait  très  tôt  un  choix  de  vie  simple,  et  compliquée  parfois,  au
service  des  races  pyrénéennes  en  voie  de  disparition,  la  relance  essentiel le
du  Cheval  de  Merens,  et  ou  un  accueil  à  sa  ferme  est  musicalement  et
culinairement sans reproche !

Le Président rappelle ensuite que cette année est le 30 ème anniversaire de la
sortie de la première promo du BTS ACSE à Pamiers (qui a fermé depuis). La
première promo de BTS Productions animales est rentrée en 1999 pour sortir
en 2001, la première promo de BTS ACSE est rentrée en 1990 pour sortir en 
1992...



Enfin,  nous  devons  réfléchir  aux  animations  et  activités  de  l ’amicale  en
dehors des AG.

N’ayant  pas  de  questions  de  l’assemblée,  le  Président  clôture  la  séance,  et
après remerciements, invite tout le  monde à se diriger vers le restaurant du
Domaine de Garabaud à Mazères.  Il  faut  signaler  ici  que ce  domaine emploi
une  quinzaine  de  personnes  en  les  accompagnant  et  en  facil itant  leurs
transit ions  professionnelles.  Pour  couper  court  à  certains  commentaires,
nous avons déjà enregistré deux remarques concernant l ’excès de bruit dans
la  sal le  principale  et  la  qualité  du  vin  servi  à  table.  Nous  sommes  déjà
intervenus  à  ce  sujet  auprès  du  patron  et  trouvé  des  solutions  à  ces  deux
petit problèmes.

Pour  terminer,  la  journée  s’est  achevée  pour  certains  d’entre  nous,  autour
du  domaine  des  oiseaux,  parc  ornithologique  basé  à  500  mètres  du
restaurant 

Le secrétaire  

PS : Envoyez nous vos  adresses mails …........ on économisera des 
timbres  pour la trésorerie de l'Amicale             !!


